

**SEHR GEEHRTER HERR MINISTER,**

Polizisten erfüllen eine schwierige Aufgabe, mehrheitlich professionell. Doch auch bei der Bundespolizei gibt es ernstzunehmende Vorwürfe von Misshandlungen. Ermittlungen bleiben oft mangelhaft, auch weil sie von der Polizei abhängig sind. Zusätzlich erschwert fehlende Kennzeichnung die Aufklärung, weil Täter in den Reihen der Polizei oft nicht identifiziert werden können.

DESHALB UNTERSTÜTZE ICH DIE FORDERUNGEN VON AMNESTY INTERNATIONAL

- eine Kennzeichnungspflicht für Polizistinnen und Polizisten, durch Namensschild oder eine individuelle Identifizierungsnummer einzuführen und
- unabhängige, umfassende, unmittelbare und unparteiische Untersuchungen zu gewährleisten, wenn Vorwürfe über Menschenrechtsverletzungen gegen die Polizei erhoben werden. Bitte setzen Sie sich für die Umsetzung dieser Forderungen ein.

Mit freundlichen Grüßen

Ort, Datum

Unterschrift

BITTE MIT
45 CENT
FREIMACHEN

Bundesminister des Innern
Herrn Dr. Thomas de Maizière
Alt-Moabit 101 D

10559 Berlin